

○柔道部が県新人団体戦でアベック優勝!!

12月5日・6日に開催された第39回兵庫県中学校新人大会（高砂市総合体育館）において、5日に男子団体が3年ぶり10度目の優勝果たすと、翌日には女子団体も6年ぶり3度目の優勝を果たし、男女アベック優勝を達成しました。

男子個人でも、55キロ級、73キロ級、81キロ級、90キロ超級の4階級を制覇し、女子個人は63キロ級、70キロ級の2階級を制覇しました。

優勝に届かなかった選手も下記の通り素晴らし活躍をしてくれました。来年の全国中学校体育大会が楽しみです。

- | | | | | |
|-------------|--------|-------------|--------|-------|
| ・男子団体：優勝 | | ・女子団体：優勝 | | |
| ・男子個人：55キロ級 | 優勝 | ・女子個人：48キロ級 | 2位 | |
| | 73キロ級 | | 63キロ級 | 優勝 |
| | 81キロ級 | | 70キロ超級 | 優勝 |
| | 90キロ級 | | | 2位 |
| | 90キロ超級 | | | 優勝・3位 |

